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L’EDITO
DU PRÉSIDENT

Bien évidemment je n’arrête pas le tir à l’arc, je dirais même que je vais enfin refaire du tir à l’arc avec ma 
poignée dans la main et tirer pour moi. Et oui, je suis archer depuis mes 11 ans, lorsque j’ai débuté en 1998. 
Je garderais en mémoire beaucoup de souvenirs de mon passage à la Compagnie d’arc de Cannes Mandelieu. 
J’y ai connu de nombreux ami(e)s, tellement de bons moments passés ensemble aussi bien sur le plan sportif 
que personnel. J’y ai fait de nombreuses rencontres intra club.

Des souvenirs, mais aussi une expérience que je n’aurais pas pu avoir ailleurs. Par manque de jeunesse et 
sous l’impulsion de notre ancienne BE, je suis entré à l’âge de 24 ans en tant que membre du Comité Di-
recteur en septembre 2012, puis j’ai passé mon diplôme d’entraineur 1 en 2013. De 2016 à 2020, notre an-
cienne Présidente m’a pris sous son aile en devenant Vice-Président de la Compagnie dans le but de prendre 
sa succession en septembre 2020. Mon aventure devait aller au minimum jusqu’en 2024, mais la vie en a 
décidé autrement. Moi qui ai toujours été introverti, cette expérience depuis 2012 m’a permis de m’ouvrir et 
de prendre plaisirs dans ce sport qui est pour moi une passion à ne pas en douter. Pour y arriver, je tiens à re-
mercier toutes les personnes qui m’ont accompagné depuis 2011, qui m’ont appris le fonctionnement d’une 
Compagnie, avec qui j’ai partagé de nombreux moments de joies, d’entraide, et de rire. Bien évidemment 
tous les membres du CODIR que j’ai pu connaître depuis 12 ans et qui pour certains sont encore présents, 
mais aussi tous les parents, jeunes et adultes que j’y ai croisé.

Dans cette Compagnie, j’ai eu la chance de tirer avec de talentueux archers et de participer à des tirs en 
équipe que ce soit la D2 ou la D1.

Je n’ai pas de regret à partir, il faut vivre et aller de l’avant. Il ne faut pas oublier que nous ne sommes que 
des bénévoles. La Compagnie à 54 ans, je suis fière d’y avoir été l’un de ses archers et l’un de ses bénévoles 
qui a participé à son entretien, et à sa vie de tous les jours. Qui sais, peut-être que je reviendrais faire un 
coucou pour les 100 ans !!!
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L’édito du Président

Résultats des objectifs 2020-2024

Avant / Après

Travaux réalisés depuis 2020

Sportif

Pratico pratique

Le mot d’un membre

Bonjour,
Comme vous le savez certainement, je quitte non sans émotions la Compagnie 
d’arc de Cannes Mandelieu et toutes mes fonctions de Président, membre du comi-
té directeur, entraineur et arbitre. Après 16 années de vie à Cannes et 12 années en 
tant qu’archer de la Compagnie, j’ai décidé de mener une autre vie professionnelle 
bien plus au nord, en région Parisienne. 
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Je n’ai pas l’intention de faire un étalage de ce qui a été fait ou non lors de mon 
passage de Président, mais uniquement un récapitulatif succinct. Il était normal 
pour moi à l’époque ou je savais que j’allais prendre la responsabilité de la Com-
pagnie de me créer des objectifs, non pas par ‘’du m’as tu vu’’, mais pour donner 
une direction et surtout un sens à cette fonction. Sur l’ensemble des objectifs, tous 
ont été réalisés que ce soit au niveau des travaux ou du fonctionnement. Cela ne 
veut pas dire que les futurs dirigeants n’auront plus rien à faire, bien au contraire, 
ce n’est qu’un commencement. Sportivement, 

Jérémy Caillard
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RESULTATS DES 
OBJECTIFS Ravalement et peinture intérieure du club house

Avant

AVANT / APRES 

Après
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Remplacement baie vitrée ouest du club house

Avant

Après

Equipement de meubles adaptés du club house

Avant

Après

Enseignes du club house

Avant

Après

Remplacement toile du chapiteau

Avant

Après
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Achat de deux cibles en bois pour les poussins

Achat de six chevalets mobiles Sébastien Flute, des mousses BlocTech 
et fondations d’amarrage des cibles

Modification des cibles fixes pour les rendre mobiles

TRAVAUX REALISES 
DEPUIS 2020 

Déplacement des murs de tir fixes de l’extérieur sous le chapiteau

Eclairage intérieur et extérieur du chapiteau

Création d’une rampe d’accès au chapiteau et aménagement du container
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SPORTIF
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SUJET  
DE LA RUBRIQUE
Rédigé par 

COMPETITION
EXTERIEURE
Finale DN 2 le16 juillet 2023
Saint Avertin
Suite aux trois manches de la D2 qui ce sont déroulées durant la saison extérieure, 
notre équipe Homme arc classique s’est qualifiée pour la finale qui avait lieu à Saint 
Avertin le 16 juillet afin d’essayer de terminer dans les quatre premiers pour accéder à 
la D1. A la fin de la journée, ils terminent 5ème. Nous les félicitons pour leur parcours 
et nous sommes certains qu’ils accéderont au haut niveau dans les années à venir.

Championnat de France Elite, 22/23 juillet 2023 

Après une saison extérieure remarquable et se positionnant entre la 1ère et la 2ème 
place au classement général, Bryan c’est logiquement sélectionné pour le championnat 
de France Elite à Riom. Suite à la compétition, il termine 9ème de France.

Championnat Régional du 24 au 25 juin 2023
Barcelonette
Lors du championnat Régional à Barcelonette, Baptiste, Robin et Clara terminent à la 
première place. Nous félicitons l’ensemble de nos archers de leur saison et pour leurs 
résultats.Riom

Championnat de France mixte, 21/23 juillet 2023 

Bryan et Clara ont représenté la Compagnie lors du championnat de France double 
mixte à Riom suite à leurs résultats individuels lors de la saison extérieure. Ils ter-
minent 16ème et dernier mais la compétition était difficile avec d’autres équipes de 
haut niveau.

Riom

Championnat de France TAE, 28/30 juillet 2023 

Benjamin, Aurore et Eléna ont participé au championnat de France International et 
National à Riom. en International, Benjamin termine 51ème et en National, Eléna ter-
mine 11ème et Aurore 13ème. Pour les femmes, il s’agit de leur 1er championnat de 
France et nous ne pouvons que les féliciter pour leur résultat. Quand à Benjamin, nous 
sommes certain qu’il va vite rebondir pour la saison prochaine. 

Riom

Résultats de la DR et de la TRJ 2023
Après les 3 manches de la DR et de la TRJ, notre équipe cadets termine à la première 
place. Nos équipes Benjamins/Minimes et adultes terminent à la 4ème place. En indi-
viduel, Clara termine à la première place. Gabriel et Louis, terminent à la 3ème place.
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SUJET  
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Rédigé par 

SUJET  
DE LA RUBRIQUE
Rédigé par PRA
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CO 

PRATIQUE

FRANCE ARCHERIE
Adresse :  6 Rue Fernand Foureau,  
 75012 Paris
Téléphone :  01 43 44 00 24
Site web :  www.francearcherie.com

LYON ARCHERIE
Adresse :  21 Rue Alexandre Dumas,  
 69120 Vaulx-en-Velin
Téléphone :  04 72 37 34 64
Site web :  www.lyon-archerie-ciblerie.fr

OCCITAN ARCHERIE83
Adresse :  4 Impasse Henri Becquerel, 
 83160 La Valette-du-Var
Téléphone :  09 62 20 86 43
Site web :  www.archerie83.com

STAR ARCHERIE
Adresse :  15B Avenue Léonard de Vinci, 
 37270 Montlouis-sur-Loire
Téléphone :  02 47 61 00 28
Site web :  www.star-archerie.com

PARTENAIRE DE LA COMPAGNIE

Site web :  www.archery-equipements.fr

PROPOSITIONS D’ARCHERIES  
POUR VOTRE MATERIEL
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PLANNING DES COURS DE LA SAISON

LUNDI MARDI MERCREDI VENDREDI

14H00 > 16H00 
 
Adultes débutants sans 
matériel 

Adultes loisirs avec matériel 

14H00 > 17H00 
 
Jeunes compétiteurs 

Adultes compétiteurs

14H00 > 16H00 
 
Adultes débutants sans 
matériel

Adultes loisirs avec matériel 

18h00 > 20h00 

Adultes débutants

Adultes avec matériel 
compétiteurs ou loisirs

18h00 > 20h00 

Adultes débutants

Adultes avec matériel   
compétiteurs ou loisirs

18h00 > 20h00 
 
Jeunes compétiteurs 

Jeunes débutants 
de Minimes à Juniors 
 
 

SAMEDI

9H00 > 12H00 
 
Jeunes compétiteurs

Jeunes débutants de Minimes à Juniors  

10H00 > 12H00 
 
Poussins et Benjamins 2ème année (confirmés) 

14h00 > 17h00 
 
Adultes débutants
 
Adultes avec matériel compétiteurs ou loisirs

13H30 > 16H30 
 
Poussins et Benjamins débutants

Le mot d’un membre
Rédigé par Jérémy Caillard

LE MOT 
D’UN MEMBRE
J’ai commencé le tir à l’arc à l’âge de 11 ans en 1998 au club de la Ferté St Aubin dans le Loiret (45) à 30km au sud d’Orléans.  
A cette époque, mes parents me reprochaient de ne pas pratiquer d’activité sportive.  Lors des USEPiades organisés dans ma 
ville, regroupant une multitude de sports et organisés pour les jeunes des écoles des villes aux alentours, j’ai découvert le tir 
à l’arc et c’est à partir de ce moment que mon parcours a commencé.

Depuis 1998, je n’ai connu que 2 clubs et 1 Compagnie. 

Après le club de la Ferté st Aubin jusqu’en 2003 et pour pouvoir évoluer techniquement et tirer en équipe, j’ai poursuivi dans 
le club de tir à l’arc de la SMOC à St Jean de Braye (de 2003 à 2007). 

Pendant quasiment 10 ans j’ai grandi avec le tir à l’arc en faisant au minimum 3 entrainements par semaine plus des entraine-
ments intensifs pendant les vacances scolaires avec un entrainement par jour.  

J’ai eu le privilège de tirer à de multiples reprises contre Romain Girouille champion du monde junior, sélectionné aux jeux 
olympique de Tokyo et Londres, je n’ai jamais gagné contre lui !!!!. 

Par contre, j’ai réussi à faire partie des meilleurs de mon département et de ma région quand mon stress ne me faisait pas 
perdre mes moyens. Ce stress me suit toujours même encore à 36 ans. Ce qui m’a fait perdre très certainement un podium lors 
de la coupe de France à Coutances en 2019.

En 2002, dans un club de vacances en Turquie, j’ai fait la rencontre d’un ancien grand nom du tir à l’arc en la personne de Yves 
MACHATSCHEK. Hormis Dominique SHRAEN vous ne connaissez pas ce monsieur qui a aujourd’hui 89 ans. Il a été le 
CTR (cadre technique régional) de la région Paris - île de France et plus tard du Languedoc-Roussillon. Il a exercé également 
des fonctions d’entraîneur national à I‘I.N.S.E.P. Cette personne m’a réappris l’ensemble de ma technique de tir malgré mes 4 
ans de pratique. Technique que j’ai malheureusement dû mettre de côté dès mon 1er entrainement en 2011 à La compagnie de 
Cannes-Mandelieu car elle n’était pas aux goûts des entraîneurs. 

J’ai également été sélectionné à 7 championnats de France mais le haut niveau est difficile à combattre. 

Il n’y a pas de secret, pour un minimum de réussite, il faut avoir le temps de travailler, tirer de nombreuses flèches et passer 
des heures sur le terrain.

En 2007, j’ai déménagé à Cannes et suite à un repos de 4 ans consacré à mes études, j’ai repris non sans mal le tir à l’arc à la 
Compagnie d’arc de Cannes-Mandelieu.

Suite à la pression de Martine qui était entraineur diplômée d’état et employée à la Compagnie, je suis rentré au comité direc-
teur en 2012 et passé mon diplôme d’entraineur 1 en 2014.

En 2016 je suis devenu Vice-Président car il était logique pour de nombreuses personnes que je prenne la succession de 
Dominique Farjanel à la fin de son mandat en 2020. Président depuis 2020, j’ai essayé d’atteindre le maximum des objectifs 
pour lesquels j’avais réfléchis pendant 2 ans auparavant. Il est difficile de convenir à tout le monde mais je ne retiendrais que 
tous les points positifs de ces 12 dernières années passé à la Cie. J’y ai grandi mentalement. J’ai appris tant de choses grace à 
tant de personnes. Moi qui a toujours été introverti, je suis capable de tenir une réunion comme une AG devant 50 personnes 
minimum.

Jérémy Caillard

Et comme cela ne suffisait pas, j’ai passé la formation et obtenu mes dîplomes 
pour devenir Arbitre Fédéral entre 2021 et 2022. 

Je ne retiendrais que le plaisir à avoir accompli ma mission jusqu’ au bout de-
puis 2012 (date d’entrée au CODIR de la Cie). Aujourd’hui, je rends toutes mes 
casquettes à la Cie. Je pense avoir suffisamment donné de mon temps et de ma 
jeunesse pour les autres au sacrifice de ma famille et de mes enfants. Maintenant 
je parlerai de nouveau du tir à l’arc avec un arc dans les mains et également avec 
ma tenue d’arbitre mais ailleurs dans une autre Compagnie en Seine et Marne.



Jardin d’Arc  
783 avenue Gaston de Fontmichel
06210 MANDELIEU LA NAPOULE

Suivez @cacm_06 sur KM


